

VOTO EXTRANJERO

REFORMA / STAFF

El Instituto Nacional Electoral (INE) inició ayer la recepción del voto electrónico por Internet desde el extranjero para la elección extraordinaria de Senaduría en Tamaulipas.

De acuerdo con los registros, mil 756 ciudadanos mexicanos residentes en el exterior que eligieron la modalidad electrónica por Internet, podrán emitir su voto.

El periodo de votación inició a las 20:00 horas de ayer, y concluye hasta las 18:00 horas del próximo 19 de febrero, cuando se realizará la Jornada Electoral.

El acto protocolario de apertura del sistema de voto se realizó en la Junta Local Ejecutiva del INE en Tamaulipas.

